



あけましておめでとうございます。ひまわり組の子どもたちと過ごす時間も、残り3か月となりました。自信を持って小学校へ進学できるように、一日一日を大切にしながら、笑顔あふれる年になりますよう、安全で充実した園生活を送っていきたいと思います。今年もよろしくお願いたします。

今月のわらい

- ・自分の目標に向かって挑戦し、達成感や充実感を味わう
- ・自分の意見を伝えながら、友だちの考えにも耳を傾け、協力して遊びを展開していく

今月の行事

- ・9日：新年子ども会
- ・16、23日：英語であそぼう
- ・15日：幼児計測 ・27日：サッカー教室
- ・31日：避難訓練 保護者会

おしらせ

- ・1月31日(金)に後期保護者会を開催する予定です。
- ・1月から就学に向け、小学校の生活リズムに合わせて、午睡がなくなります。最初は子どもたちの様子に合わせて、横になる時間を設けるなど配慮していきますのでご安心ください。また、残り少ない保育園生活を充実させるため、午前の主活動の時間を大切にしていきたいと思しますので、9：15までの登園をお願いいたします。



ひまわりプロジェクト、12月はイギリス！イギリスのお菓子、スコーン作りを行いました。4月から始まったひまわりプロジェクトもう9回目。毎月子どもたちも楽しみにしてくれ、「今月はどこの国？」と楽しみながら世界地図を見ている🌐スコーンは、アメリカではさんかくの形、イギリスではまるの形と国によって違いがあるそうです。今回は、イギリス ver.のまるの形で作りました。生地をみんなでせっせとこねて、「なんかもういいにおいがする…！！」とキラキラした表情がかわいらしかったです♪また、2月に行われる冬のお店屋さんごっこでは、世界の国々をテーマに4グループにわかれ、準備が始まりました。中国・トルコ・イタリア・ベルギーの4か国のお店が出店予定です♪まだまだ続くひまわりプロジェクトです😊



生活発表会を経て



12月21日は子どもたちが待ちに待った生活発表会でした。11月からカレンダーを見て、指折り楽しみにしていたひまわり組。今年は、「ながぐつをはいたねこ」の劇と「世界がひとつになるまで」を全員ピアノ合奏で行いました。当日は、「ドキドキする…」と緊張した表情で登園する姿や、「はやく衣装着たい！！」と楽しみにする姿など様々な様子が見られました。ひまわり18人全員がそろい、始まる前にみんなで手をつないで大きな円陣を組みました。大きな行事の前には、いつも行っていて「どんなにドキドキしても不安でもみんながついているよ」という思いを込めて、今回も行いました。その時の表情が、今までで一番、凛々しく、たくましく子どもたちの成長を感じてグッとくるものがありました。大好きな家族の方が見に来てくれた当日の「ながぐつをはいたねこ」の劇や「世界がひとつになるまで」のピアノ合奏は、今までで一番上手でした。ひまわり組の子どもたち、そして温かい拍手を送ってくださった保護者の皆様がいたからこそ、とっても素敵な生活発表会に仕上がったと心から感じています。素敵な思い出をありがとうございました！一生、忘れることのできない素晴らしい時間でした。